

"Femmes d'engagement, engagement de femmes"

Marie Hackin

Résistante avec
son époux

J'AI ÉTÉ OFFICIER
DANS LE CORPS
FÉMININ DE LA
FRANCE LIBRE.



Compagnon de
la Libération à
titre posthume
en mai 1941

Je m'appelle Marie Hackin.

Je suis née le 7 septembre 1905 à Rombas, en Moselle annexée par l'Allemagne.

Dans les années 20, je fais des études à l'École du Louvre et épouse en 1928 Joseph Hackin qui est archéologue. J'ai beaucoup voyagé en Orient notamment en Afghanistan et au Japon.

Mon époux et moi, refusant l'armistice, décidons de rejoindre Londres et le Général De Gaulle en octobre 1940.

Dès novembre, j'intègre le Corps féminin de la France Libre et je deviens officier. Je reçois une formation militaire.

En février 1941, nous embarquons avec mon mari à bord d'un cargo le "Jonathan Holt" pour une longue mission en Asie.

Malheureusement le cargo qui transporte les époux Hackin est torpillé le 24 février 1941. Marie Hackin avait 35 ans.